



「学に励み 心と体を磨き 川添を愛し 未来へ前進する児童の育成」

校長

暖かな陽気が続き、校庭の桜の花も満開となりました。朝から子どもたちの元気な声が戻ってきました。4/11(木)には新入生93名が入学し、全校児童513名でいよいよ2024年度がスタートします。年度当初は、新しい学年・学級への緊張感や気温の変化の激しさ等により、心身の調子を崩しがちになることもありますので、お子さまの体調管理には引き続きご協力をお願いいたします。



さて、本年度は教育目標を「学に励み 心と体を磨き 川添を愛し 未来へ前進する児童の育成」とし、子ども一人一人が夢や志をもって主体的に学び、創造性を発揮して自立し輝く教育をめざしていきます。「できる・分かる授業の実践により、児童に学ぶ楽しさと粘り強さを育て、基礎的学力の定着を図ります。また、道徳教育や人権・同和教育の充実、体育科の学習や保健指導を通して心と体を磨き、学校行事や児童会活動、ボランティア活動等互いに協力し合う活動を推進することで、自分や学校のよさ・課題に気付かせ、「よりよい自分、なかま、学校をつくろう」という思いを強め、子どもたちが主体的に失敗を恐れず行動できる場を与え、成果を称賛することで、「できた」という達成感や「必要とされた」という自己有用感から自己肯定感を高め、将来自立して社会を生き抜く力の基礎を育成したいと思っています。

今年度も教職員一同、子どもたちとの新たな出会いを大切に、皆様からの多様な期待に応えるべく日々教育活動に全力で取り組んでまいります。しかしながら、よりよい児童の育成には、学校教育のみでは達成できません。家庭での学習をはじめ、交通安全や生活における規範意識や規則正しい生活習慣の定着等、家庭教育の充実も必要不可欠です。保護者の皆様も、ご家庭でお子さまのよさを褒め、間違いを正しながら、温かく寄り添っていただきますようお願いいたします。学校・家庭・地域が協働して「地域が誇る児童・学校」を創りましょう。

学校の様子は、今年度も学校ホームページで紹介します(右記QRコードから閲覧できます)。一年間どうぞよろしくお願いいたします。



【ご協力のお願い】

- ①欠席・遅刻等のご連絡は、Forms か電話にて午前8時までには必ず学校までお知らせください。
- ②お子さまを自動車にて場内まで送迎される場合は、登下校する児童に十分ご注意ください。
- ③学校から、メールにてお知らせを配信することがありますので、必ずメールの登録、更新等をお願いします。
- ④学習参観等、運動場を駐車場として開放する場合がありますが、台数には限りがありますので、できる限り自動車以外での来校にご協力ください。また、近隣商業施設への来校目的での駐車は、大変ご迷惑となりますので、絶対にお止めください。